

# Hartes Wochenende

**Liebe Grafinger Volleyballfamilie,**

das zweite Heimspiel der Saison brachte den ersten Heimsieg der Saison ein. Gegen den TSV GA Stuttgart zeigte unser Team eine souveräne und gute Leistung. Der Gegner wurde dominiert und das Spiel klar mit 3:0 (25:20, 25:22, 25:22) gewonnen. Auch wenn es nicht stimmt, das Gefühl vom Mannschaftsältesten Konstantin Schmid unterstrich die Bedeutung des wichtigen Spiels: „Gefühlt war das der erste 3:0 Sieg vor eigenem Publikum seit 1999.“. Mit diesen drei Punkten hält man die Stuttgarter auf Abstand und hat sich in eine gute Ausgangslage gebracht. Jetzt warten drei sehr schwere Spiele auf uns, gegen Schwaig, Leipzig und Eltmann ist man Außenseiter. Doch mit dieser Rolle kann man gut umgehen. Dieses Wochenende geht es am Samstag nach Schwaig und am Sonntag ist der Tabellenführer aus Leipzig zu Gast in Grafing. Es geht Schlag auf Schlag und die Spieler sind heiß. Selbstbewusst will man die nächsten Punkte einfahren. „In Schwaig ist es schwer, doch wenn wir unsere Leistung abrufen, können wir jeden schlagen.“, meint Manager Johannes Oswald. Schwaig hat letztes Wochenende in Eltmann sehr deutlich verloren und steht unter Druck und Leipzig ist bis jetzt die Mannschaft der Stunde. Noch haben sie keine Punkte abgegeben, doch gemeinsam mit Euch werden wir sie ärgern. Am Sonntag starten wir um 16:00 Uhr. Als klares Zeichen sind alle Asylbewerber und Helfer eingeladen. Wir freuen uns auf tolle Stimmung in der Jahnsporthalle.

Im Vorspiel freut sich der Nachwuchs über jeden Zuschauer gegen das Internatsteam VCO Kempfenhausen. Wer nicht bis Sonntag warten will, kann die Herren 2 am Samstag in Vaterstetten sehen. Im ersten Lokalderby seit vielen Jahren sind viele Grafinger zu sehen. Ein Großteil der Vaterstettner sind ehemalige Grafinger. Spielbeginn ist um 14:00 Uhr in der Maasstraße. In Schwaig geht es für die Herren 1 um 19:30 Uhr los. Wie gewohnt findet ihr Spielstände und Eindrücke auf [Facebook](#), dem [Live-Ticker](#) und unserer [App](#).

Am 14.11. 20:00 Uhr empfangen wir die Oshino Volleys Eltmann und am 15.11. 16:00 Uhr sind die Volleystationstars aus Friedrichshafen zu Gast.

## **FIGHTING BAYRISCH**

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte [hier](#) abbestellen. Danke.